



EXPOSITION



L'ESTRAN

Dominique Penloup

du 3 au 21 septembre 2018
Rouen • Abbatiale Saint-Ouen



Yvon ROBERT,
Maire de Rouen

Dimitri EGLOFF,
Président de l'association Le Galet Bleu

ont le plaisir de vous convier au vernissage

de l'exposition L'ESTRAN de Dominique Penloup

en présence de **CATHERINE MORIN-DESAILLY**
Présidente de la commission de la Culture,
de l'Éducation et de la Communication du Sénat
Sénatrice de la Seine-Maritime

jeudi 6 septembre 2018 à 18h
à l'Abbatiale Saint-Ouen de Rouen.

